Llegan esta noche a Cuba en visita oficial los Reyes de España



La Habana, 11 nov (RHC) Sus Majestades los Reyes de España, Don Felipe y Doña Letizia, llegarán a Cuba en horas de la noche de este lunes, en visita oficial.

Durante su permanencia en nuestro país, Su Majestad Felipe VI tendrá conversaciones oficiales con el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez. Sus Majestades los Reyes de España realizarán otras actividades.

Su Majestad el Rey, Felipe VI, es hijo de Sus Majestades los Reyes Don Juan Carlos y Doña Sofía. Nació en Madrid el 30 de enero de 1968.

El 30 de enero de 1986, al cumplir los 18 años, juró ante las Cortes Generales fidelidad al Rey, desempeñar fielmente sus funciones, guardar y hacer guardar la Constitución y las Leyes y respetar los derechos de los ciudadanos y de las Comunidades Autónomas, asumiendo la plenitud de su papel institucional como sucesor a la Corona.

El 22 de mayo de 2004, en la Catedral de

Santa María la Real de la Almudena de Madrid, se celebró la ceremonia religiosa de su boda con Letizia Ortiz Rocasolano.

Tienen dos hijas, Leonor, Princesa de Asturias, 14 años y heredera de la Corona de España, y Sofía, Infanta de España, 13 años. Ambas nacidas en Madrid.

El 19 de junio de 2014, Don Felipe pronunció el Juramento que recoge el artículo 61 de la Constitución española y fue proclamado Rey ante las Cortes Generales, con el nombre de Felipe VI.

El Rey realizó formación universitaria en las carreras de Derecho y Ciencias Económicas y Relaciones Internacionales. Tiene el empleo militar de capitán general del Ejército de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, máximo rango militar que le corresponde en exclusiva como mando supremo de las Fuerzas Armadas.

Además de sus actividades oficiales, Don Felipe es Presidente de Honor de varias Asociaciones y Fundaciones, con cuyas actividades está especialmente comprometido, participando en reuniones de trabajo y presidiendo las reuniones de sus Patronatos. Entre todas ellas destacan las Fundaciones Princesa de Asturias y Princesa de Girona.

Junto a la Reina también preside la Fundación Hesperia, creada en el año 2010 con la finalidad de promover proyectos de carácter social en el ámbito de la juventud, especialmente entre aquellos jóvenes que se encuentran en los ámbitos más desfavorecidos.

AFICIONES

Aficionado al deporte en general, fue miembro del equipo olímpico en los Juegos de Barcelona de 1992, en cuya inauguración desfiló como abanderado del equipo español. Terminó en sexto lugar y obtuvo por ello un Diploma Olímpico.

Su Majestad la Reina, doña Letizia Ortiz Rocasolano, nació en Oviedo el 15 de septiembre de 1972 y es hija de don Jesús Ortiz Álvarez y doña Paloma Rocasolano Rodríguez.

Su Majestad es licenciada en Ciencias de la Información, rama Periodismo, por la Universidad Complutense de Madrid.

Simultaneó desde muy joven su formación con la práctica laboral. Trabajó en distintos medios de comunicación españoles e internacionales y fue enviada especial a diferentes puntos del mundo para cubrir acontecimientos de actualidad. Galardonada con el Premio «Larra», otorgado por la Asociación de la Prensa de Madrid, al periodista menor de 30 años que más se destacaba cada año.

Las prioridades para la Reina son su familia y el apoyo a la labor institucional de Su Majestad el Rey. Por tanto, ella se ocupa diariamente de sus hijas y trata de hacer compatible sus tareas como madre con su trabajo al lado del Rey don Felipe en determinados actos oficiales. Y además desarrolla una agenda propia de actividades fundamentalmente en apoyo a temas de infancia, familia, educación, formación profesional, salud e igualdad.

Además de las actividades militares a las que acude junto a Su Majestad el Rey, la Reina ha mantenido el contacto con los ejércitos con su asistencia al Día de las Fuerzas Armadas, con la entrega de Banderas de Combate a algunas Unidades y con la presidencia de un acto de Jura de Bandera en la Guardia Real.

Su Majestad acompaña al Rey en los viajes oficiales que realiza anualmente al extranjero.

En septiembre de 2010, la Reina asumió la Presidencia de Honor de la Asociación Española contra el Cáncer y de su Fundación Científica.

Uno de los principales empeños de la Reina es el impulso a la investigación científica, no solo en lo que se refiere a enfermedades raras o lucha contra el cáncer, sino también en la ayuda a todas las iniciativas que faciliten incluir la investigación científica.

También el mundo de la discapacidad reclama el interés de la Reina. A lo largo de estos años ha dado apoyo institucional a diversos colectivos de la sociedad española.

(Granma)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207193-llegan-esta-noche-a-cuba-en-visita-oficial-los-reyes-de-espana$



Radio Habana Cuba